
Сороковые, роковые... 
война гуляла по России

Да, вот уже 60 лет мы помним о войне: 
смотрим о ней фильмы, читаем книги, не 
перестаем узнавать о позабытых и вновь 
воскресших подробностях Великой Оте
чественной. Даже в самых отдаленных 
уголках нашей страны, в городах, которые 
война обошла стороной, до сих пор поют 
песни военных лет, рассматривают фрон
товые фотографии своих дедов и праде
дов, вспоминают героев, отмечают па
мятные даты...

Так, в пятницу, 22 июня в память о 
60-ой годовщине со дня начала Великой 
Отечественной войны, в нашем городе 
было проведено несколько мероприятий.

Запланированная программа нача
лась с траурного митинга у памятника 
Воину-освободителю. На площади, перед 
памятником, помимо почетных ветера
нов, собрались и представители молодо
го поколения. С благодарственными реча
ми в честь дорогих ветеранов выступали 
известные деятели города. Глава муни
ципального образования г. Нягань А.В. 
Рыженков прочитал текст обращения гу
бернатора округа А.В.Филипенко. В этом 
обращении он от себя лично и от имени 
окружного руководства поблагодарил ня- 
ганских ветеранов и тружеников тыла за 
отвоеванную у врага Победу.

Среди выступающих были также и 
фронтовики, герои Великой Отечествен
ной войны. Они вспоминали о том дале
ком дне 1941 года-2 2  июня.

Траурный митинг по традиции завер

шился возложением венков к подножию 
памятника. Бесконечной вереницей горо
жане с цветами в руках тянулись к пье
десталу.

День памяти и скорби продолжился в 
Третьем микрорайоне процессией у не
давно заложенного там, в основание па
мятника, камня в честь земляков, погиб
ших в годы Великой Отечественной войны 
и в ходе локальных войн.

Апогеем всей программы стал кон
церт в ГКЦ “Планета”. Для ветеранов ар
тисты “Планеты” исполнили известные и 
всеми любимые песни военных лет. Кон
церт сопровождался потрясающим ви
деорядом, который состоял из фрагмен
тов документальной съемки военного 
времени.

Выступление няганских звезд продол
жила церемония награждения, на которой 
были вручены ценные подарки солдатс
ким вдовам. Медалью “Суворова" за осо
бые заслуги в боевых действиях в Севе
ро-Кавказском регионе был награжден 
сержант Вячеслав Иванович Быков.

После церемонии вручения все нахо
дящиеся в зале ветераны были пригла
шены на банкет, где для них заранее были 
накрыты столы и приготовлены угощения. 
Не столь уж часто старые друзья-фрон
товики собираются вместе, поэтому за
душевные минуты долгожданной встречи 
наполнились неповторимой атмосферой: 
день памяти состоялся!

К. ФЕЩЕНКО.

22 ИЮНЯ в Нягани 
состоялась торжественная 
церемония вручения удос
товерений мировым судь
ям, своеобразного символа 
наделения их судебной 
властью. Вручал удосто
верения, по поручению 
председателя окружной 
Думы Василия Сондыко- 
ва, депутат окружной 
Думы Борис Нуриев.

Уже около года в на
шем автономном округе 
работает новый институт 
судебной власти -  миро
вые судьи. Округ стал пер
вым в России" создавать 
такой институт, и на се
годня его состав полнос
тью укомплектован. Всего 
в ХМАО будут работать 
60 мировых судей. Дирек
тор окружного судебного 
департамента _ Вадим 
Клочков, который приехал 
в Нягань поздравить миро
вых судей с официальным 
присвоением им этого ста
туса, сутью введения ин
ститута мировых судей 
назвал обеспечение дос
тупности правосудия для

Официальная
хроника

населения. Основная же 
цель вновь созданного уч
реждения судебной власти - 
разгрузить федеральные 
суды и сократить сроки рас
смотрения дел. Результат 
первого полугодия оправ
дал ожидания. В среднем по 
округу 53 процента от все
го количества дел рассмат
ривали мировые судьи. Кро
ме того, вновь введена 
процедура апеллирования 
по законченной двухступен
чатой судебной системе: ми
ровой судья - федеральный 
судья: введена новая, сокра
щенная, форма судопроиз
водства - приказное произ
водство.

При выдаче удостовере-' 
ний Вадим Клоков подчерк
нул, что институт мировых 
судей состоялся, в том чис
ле - за счет активного учас
тия глав муниципальных об
разований в сложном

процессе отбора кандида
тур.

Из числа близлежащих 
городов по западной же
лезнодорожной ветке, Ня
гань для проведения цере
монии вручения выбрана 
не случайно: здесь самый 
большой судебный учас
ток. И удостоверения по
лучили сразу три миро
вых судьи Нягани: Елена 
Растимешина, Галина Та
расова и Лариса Баскова. 
А также четыре судьи из 
г. Югорска, г. Урая и Со
ветского района.

Напутственные слова 
в адрес всех мировых су
дей высказали глава МО 
г. Нягань Александр Ры
женков и председатель Ня- 
ганского городского суда 
Светлана Смирнова.

Вместе со столь необ
ходимыми всем им здоро
вьем, терпением и мудрос
тью, судьям пожелали, 
чтобы суд они вершили 
правый, скорый и справед
ливый.

Пресс-служба 
М О г. Нягань.

К оротко
Во вторник мировая общественность 

отметила международный день борьбы с 
наркоманией и наркобизнесом.

Накануне в Нягани прошел месячник 
“Мир без наркотиков”, приуроченный к этой 
дате. В его рамках были проведены встре
чи, беседы, спортивные соревнования и 
многое другое.

Заметным событием стал благотвори

тельный фестиваль-марафон “Защитим де
тей вместе", организованный под эгидой 
мэра.

В одном из очередных номеров газеты 
читайте материалы на темы борьбы с нар
команией, подготовленные межведом
ственной комиссией по противодействию 
злоупотреблению наркотическими сред
ствами и их наркотическому обороту.

Р. МЕТЕЛИНА.
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А.В. Филипенко
УВАЖАЕМЫЕ ПРЕДСЕ

ДАТЕЛЬ И ДЕПУТАТЫ ДУМЫ 
АВТОНОМНОГО ОКРУГА1

УВАЖАЕМЫЕ ЖИТЕЛИ 
ХАНТЫ-МАНСИЙСКОГО АВ
ТОНОМНОГО ОКРУГА1

ДОРОГИЕЗЕМЛЯКИ!

Прошедший год для стра
ны и нашего региона можно с 
полным основанием назвать 
рубежным: состоялись выбо
ры во все уровни власти, мы 
подвели итоги развития авто
номного округа за 70 лет его 
существования.

В 2000 г страна избрала 
нового президента и вступи
ла в новый этап развития рос
сийской государственности. 
Произошли существенные 
изменения 8 организации вза
имодействия федеральной и 
региональной власти, обозна
чены принципиальные пози
ции по вопросам дальнейше
го развития страны . Это 
перемены, которые касаются 
всех -  и жителей округа, и 
страны в целом.

Совершенно очевидно, 
что управление такой большой 
страной как наша, должно ба
зироваться на сильной и эф
фективной власти. Укрепление 
вертикали исполнительной 
власти, обозначенное Прези
дентом России в своем посла
нии первоочередной задачей, 
позволит сконцентрировать 
усилия центра и регионов на 
решении жизненно важных 
для нашего общества задач, 
таких, как устойчивое разви
тие экономики, духовное и фи
зическое развитие людей, 
расширение сферы предос
тавления социальных услуг, 
достижение прозрачности 
бюджетных и межбюджетных 
отношений. Необходимым ус
ловием этого является требо
вание, чтобы вся система ис
полнительной  власти  в 
государстве действовала как 
единая, слаженная команда.

Большая и кропотливая 
работа нам предстоит по чет
кому распределению сферы 
компетенции и полномочий фе
деральной и региональной 
властей, по совершенствова
нию муниципального законода
тельства -  необходимо ра
зобраться, как говорят, с 
мандатами и полномочиями. 
Созданные в 2000 году феде
ральные округа , на мой 
взгляд, логично вписываются 
в систему государственного 
строительства новой России. 
Работа полномочных предста
вителей президента за про
шедший год, например, в сфе
ре приведения региональной 
нормативно-законодательной 
базы в соответствие с феде
ральным законодательством 
значительно облегчает реали
зацию поставленных прези

дентом задач по созданию 
равных, одинаковых условий 
для жизни людей, для разви
тия бизнеса, для решения дру
гих вопросов во всех регио
нах Российской Федерации. В 
этой связи хочу отметить вы
сокую квалификацию и эффек
тивность работы депутатов 
Думы Ханты-Мансийского ав
тономного округа всех созы
вов, поскольку у нас один из 
самых высоких показателей 
соответствия регионального 
правового поля федерально
му.

Необходимость активного 
проведения реформ, происхо
дящие изменения в стране, 
экономико-географическое 
разнообразие,расслоение ре
гионов по социально-эконо
мическим показателям и не
обходим ость  детального  
анализа накопленного в реги
онах опыта хозяйствования 
определило новую форму 
взаимоотношений между пре
зидентом и губернаторами. 
Реальным инструментом раз
вития государственной реги
ональной политики становит
ся Государственный Совет 
Российской Федерации. На
личие прямой связи губерна
торского корпуса с президен
том, вовлечение в процесс 
подготовки и принятия реше
ний тех, кому эти решения 
предстоит исполнять, способ
ствует формированию устой
чивой федеральной политики. 
Пользуясь такими возможно
стями, я как член президиу
ма Госсовета вышел с иници
ативой о ф орм ировании  
концепции государственной 
политики в области природо
пользования, учитывающей 
интересы всех сторон, а не 
только крупнейших корпора
ций, как нередко случается 
сейчас. Для нас это чрезвы
чайно важный аспект. Вы 
знаете, что по моему предло
жению в Госсовете сформи
рована специальная рабочая 
группа, которая уже присту
пила к работе.
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